

ECONOMÍA

Ecopetrol recupera la totalidad de la deuda con el FEPC en 2023 y 2024

Por: Danilo Pérez

diciembre 18, 2024 . 11:38 AM — 1 minuto de lectura

[Envíanos tu denuncia o noticia](#)

Resumen

Versión Beta

Ecopetrol recuperó 57.3 billones de pesos adeudados al FEPC entre 2022 y 2023 gracias a un pago final del gobierno de 2.8 billones. Esto fortalece la estabilidad financiera del fondo, crucial para estabilizar los precios de combustibles en Colombia.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

Ecopetrol anunció hoy que ha logrado recuperar la totalidad de los saldos adeudados al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) correspondientes a los años 2022 y 2023.

El pasado 28 de noviembre, el Gobierno Nacional realizó un último pago de 2.8 billones de pesos, completando así el monto total adeudado por concepto de los subsidios otorgados a los combustibles durante el cuarto trimestre de 2023.

Con este pago, se cierra un ciclo de recuperación de los saldos del FEPC que inició en 2023. Durante ese año, se logró recaudar la totalidad de los 36.8 billones de pesos correspondientes al saldo adeudado a cierre de 2022.

En total, entre 2023 y 2024, **Ecopetrol** ha recibido 57.3 billones de pesos por parte del Gobierno Nacional, lo que representa la recuperación completa de los saldos del FEPC.

Este logro es resultado de un trabajo conjunto entre **Ecopetrol** y el Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Hacienda. Ambas entidades han trabajado de manera coordinada para cumplir con los plazos establecidos y reducir la deuda con el FEPC.

La recuperación de los saldos del FEPC es una noticia positiva para la economía colombiana. Este fondo juega un papel fundamental en la estabilización de los precios de los combustibles y en la protección del consumidor. Al recuperar los saldos adeudados, se fortalece la sostenibilidad financiera del FEPC y se garantiza su capacidad para cumplir con su objetivo.

A pesar de este importante logro, **Ecopetrol** y el Gobierno Nacional continuarán trabajando de manera conjunta para buscar mecanismos que permitan reducir aún más los saldos del FEPC y garantizar su sostenibilidad a largo plazo.

Se mantendrán coordinados con los Ministerios de Hacienda y Crédito Público y de Minas y Energía para implementar nuevos esquemas de pago y reducir la dependencia del FEPC.

los saldos del FEPC es un hito importante para **Ecopetrol** y para el país. Este logro demuestra el compromiso de ambas entidades con la sostenibilidad financiera y la transparencia en la gestión de los recursos públicos.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



ECONOMIA

Salario mínimo 2025 sin acuerdo y Gobierno evalúa próximas acciones

La negociación para el salario mínimo en Colombia 2025 terminó sin consenso. A pesar de los diálogos, trabajadores y empleadores no acordaron el incremento. El gobierno considera convocar sesiones extraordinarias para evitar decretar



AI ASSISTANTECONOMIA

Parque Caracolí brilla con energía solar y reduce su huella de carbono

Parque Caracolí ha instalado un sistema de paneles solares generando el 10% de su energía anual, reduciendo costos y emisiones de CO2 en 160 toneladas. En colaboración con Terpel Sunex, busca integrar sostenibilidad v



ECONOMIA

Aún puede cobrar su Renta Ciudadana y Devolución del IVA

Más de un millón de hogares colombianos no han cobrado el incentivo económico de Renta Ciudadana y Devolución del IVA antes del 26 de diciembre. Prosperidad Social afirma que aún faltan 971 mil hogares por cobrar



ECONOMIA

Trabajadores de la Refinería de Barrancabermeja obtienen certificación internacional NCCER

La Refinería de Barrancabermeja certificó a 243 trabajadores con la acreditación internacional NCCER, fortaleciendo competencias en

... para el aumento, buscando consenso antes de una decisión final.

Por: Danilo Pérez

diciembre 18, 2024 PÚBLICO

... y energías renovables, consolidándose como un modelo en prácticas verdes.

Por: Danilo Pérez

diciembre 18, 2024 PÚBLICO

... principalmente en Bolívar, Cauca y Antioquia.

Por: Danilo Pérez

diciembre 18, 2024 PÚBLICO

instrumentación, electricidad y soldadura. Este logro mejora la seguridad, productividad y posiciona a la refinera como líder en la industria petrolera.

Por: Danilo Pérez

diciembre 18, 2024 PÚBLICO

Más reciente



AI ASSISTANTOPINIÓN

Cinco años después de la COVID-19 la humanidad no ha aprendido nada

La pandemia de COVID-19 expuso la fragilidad de los sistemas de salud global y reveló fuertes desigualdades, con naciones ricas acaparando recursos y dejando a países pobres desprotegidos. El egoísmo económico prevaleció, agravando crisis y desafiando la solidaridad humana.

Por: Editorial

diciembre 18, 2024 PÚBLICO



COLUMNISTA

OPINIÓN

Lo inaceptable

Por: José G. Hernández Con el pretexto de la libertad -mal entendida-, del progresismo y de la modernidad, algunos quisieran que la sociedad aceptara todo tipo de prácticas y formas de comportamiento. En un Estado de Derecho, como se supone que es el colombiano, es inaceptable que se desconozca la

Por: Jose Gregorio Hernández

diciembre 18, 2024 PÚBLICO



COLUMNISTA

OPINIÓN

Hablemos de embajadores

El artículo destaca la importancia de las capacidades y moralidad de los embajadores colombianos como representantes internacionales. Un reciente desliz diplomático menciona la necesidad de procesos de selección rigurosos para proteger la imagen del país y evitar futuros incidentes negativos.

Por: El Frente

diciembre 18, 2024 PÚBLICO



COLUMNISTA

OPINIÓN

'Guardián de los derechos humanos'

Por: Hernando Mantilla Medina "Tengo un sueño, un solo sueño, seguir soñando, soñar con la Libertad, soñar con la Justicia, soñar con la Igualdad y ojalá no tuviera necesidad de soñarlas, Martin Luther King", palabras escritas en el Premio recibido la semana pasada por el Dragoneante Nelson Sánchez Banderas, Premio

Por: Hernando Mantilla

diciembre 18, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)